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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

Ata da reunião de Instância de Controle Social 1 

Ata da reunião da ICS-PAB, realizada no dia 06 de maio de 2022, no auditório do Albergue Noturno, 2 

que contou com a presença de conselheiros e convidados conforme lista abaixo e da Secretaria 3 

Executiva, Sra. Tainara Garrido e a Sra. Adelma santos Lima – SEATAC: 4 

COMISSÃO IV - ICS-PBF GOVERNO 
ORGANIZAÇÃO 

SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

TASSIA QUEIROZ PRADO - SEDS P *** *** *** 

NADIA ALEXANDRE D. S. Q. DOS SANTOS - SMS            P *** *** *** 

MARIA ANUNCIAÇÃO DE J. LOURENÇO - SMS F *** *** *** 

ANGÉLICA EGLER GRAÇA GOMES - SEDUC P *** *** *** 

KELLY MARIA URSINI - SEDUC F *** *** *** 

BRENO MAGALHÃES - SECULT F *** *** *** 

PAULO HENRIQUE MONTENEGRO - SECULT F *** *** *** 

ALEXSANDER JOSÉ GUEDES - SEMES F *** *** *** 

FERNANDA MUNIZ - COHAB F *** *** *** 

ONG VIDAS RECICLADAS - ALCIONE F.D. SOUZA *** P *** *** 

GRAZIELA SALOMÃO VELLOSO *** *** F *** 

TOTAL 9 1 1 0 
CONVIDADOS: 5 

RAYSSA RAMOS BARJA COGESUAS / SEDS 

SAMANTA LIMA VENÂNCIO DEPROS-B/ SEDS 

REGINA MARA MENDONÇA PINTO COORDENADORA PAB - SEDUC 

 6 

A reunião inicia às nove horas e dez minutos, em segunda chamada. Foi discutido a elaboração do 7 

plano de ação para uso do IGD 2022. A sra. Alcione solicitou que os conselheiros sejam capacitados 8 

para que o plano seja feito de maneira qualificada. Também foi questionado a porcentagem de cada 9 

secretaria e foi esclarecido que a as mesmas precisam levantar as suas necessidades para que 10 

esta comissão possa avaliar as porcentagens, que não são pré-definidas. A sra. Regina Mendonça 11 

apresentou oficio da educação com os itens necessários. A representante da saúde irá providenciar 12 

oficio até o dia 10/05/2022 e apresentar a SEATAC, que ficará responsável pela abertura de PA. A 13 

responsabilidade de elaboração do plano, conforme orientação no manual, será da SEDS, que 14 

apresentará o mesmo na próxima AGO. Fizemos a revisão dos itens solicitados pela SEDS no ano 15 

de 2021, onde alguns itens foram retirados, e outras deverão estar novamente no plano de 2022. A 16 

sra. Tainara informou que chegou na SEATC um processo de 2020, com oficio de solicitação de 17 

itens da saúde e que provavelmente foi atendido de forma parcial. A sra. Tassia irá verificar o que 18 

ocorreu e trará a resposta na próxima reunião. Também foi informado sobre o saldo reprogramado 19 

2021 bem como ficou acordado que a sr. Tassia irá para conhecimento da comissão os valores 20 
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previstos do IGD para 2022. Por fim foi divulgado o diagnostico que será realizado pela SECAFUR, 21 

o Encontro de CMAS BS e a capacitação do Auxilio Brasil 22 


